

Arrivée du prélat de l'Opus Dei à Barcelone (14 juillet)

Mgr Fernando Ocáriz qui a été accueilli par le cardinal de Barcelone s'est rendu ensuite aux lycées Canigo, Xaloc et Pineda, où il a rencontré des familles, plusieurs malades et où il s'est réuni avec des personnes de l'Opus Dei.

16/07/2017

Barcelone, 14 juillet

Mgr Fernando Ocáriz a été accueilli par l'archevêque de Barcelone, récemment créé cardinal par le Pape François. Ensuite il a rencontré quelques familles et des malades, auxquels il a demandé de prier pour le saint-père.

L'après-midi, il a rencontré des personnes de l'Opus Dei au lycée Xaloc. « Humainement parlant, saint Josémaria nous a laissé en héritage l'amour de la liberté et la bonne humeur, (...) aussi perdre la bonne humeur, c'est grave ». Il a donc souligné l'importance de la liberté d'esprit qui consiste à respecter ses engagements personnels par amour du Christ et non pas simplement à choisir entre plusieurs options.

Lorsqu'il a répondu à la question d'un professeur universitaire émérite et gravement atteint par la maladie, mgr Ocariz a demandé aux assistants « de prier pour tous les

malades du monde ». Pour comprendre « la logique de la croix », il faut savoir que Dieu a montré son grand amour pour nous sur la Croix du Christ.

Finalement, mgr Fernando Ocariz a rencontré des familles, des professeur(e)s et le personnel d'Avantis et de Pineda, établissements scolaires de l'Hospitalet del Llobregat. À Pineda, il s'est recueilli à la nouvelle chapelle du lycée, où chantait la chorale des élèves. Le prélat les a encouragées à rendre grâces à Dieu pour le bien que fait cette école et pour « tant de femmes qui ont reçu les prémices de vie humaine et chrétienne qui se propagent dans le monde, par ondes concentriques ».

La veille au soir (13 juillet) il s'était rendu au Lycée Canigo où on lui a montré le nouvel oratoire, construit

grâce aux efforts des familles et des anciennes élèves.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/arrivee-du-
prelat-de-l-opus-dei-a-barcelone-14-
juillet/](https://opusdei.org/fr-fr/article/arrivee-du-prelat-de-l-opus-dei-a-barcelone-14-juillet/) (09/02/2026)